

Destacados Mateo

Servicios Locales abordaron principales aprendizajes y desafíos en la Educación Parvularia Pública

Con motivo de la conmemoración de los 160 años de la Educación Parvularia Pública y junto a la presencia de la subsecretaria de Educación Parvularia, Claudia Lagos, el director de Educación Pública, Rodrigo Egaña y diversos actores del mundo de la educación, se llevó a cabo el Seminario "Aprendizajes y Desafíos de la Educación Parvularia Pública" organizado por la Dirección de Educación Pública y la Subsecretaría de Educación Parvularia.

El encuentro abordó como tema principal la "Transición en el marco de la trayectoria educativa" y contó con las presentaciones de experiencias pedagógicas de los Servicios Locales (SLEP) Puerto Cordillera, Barrancas y Andalién Sur.

La subsecretaria de Educación Parvularia, Claudia Lagos, destacó la conmemoración de los 160 años de la



Educación Parvularia Pública y la importancia de que los SLEP intercambien prácticas educativas exitosas: "Esta es una importante instancia que busca poner sobre la mesa las discusiones, desafíos y las inquietudes que hoy día está gestionando y reflexionando la Di-

rección de Educación Pública, respecto a la educación parvularia chilena pública, y que permite visibilizar su quehacer, los grandes desafíos, pero también la tremenda oportunidad que se está utilizando para poder ir generando, cada vez, una educación parvularia más ma-

siva, más de calidad y promoviendo el bienestar integral de niños y niñas".

"La evidencia científica que orienta los referentes curriculares es clara en identificar el rol que tienen las comunidades educativas en diseñar e implementar estrategias de transición pertinentes y contextualizadas, que no solo permiten vivencias educativas nutritivas, sino que además contribuyen a las trayectorias educativas.", agregó Lagos.

Por su parte, el director de Educación Pública, Rodrigo Egaña, manifestó: "una de las líneas de trabajo estratégico que hemos definido para este segundo momento de la DEP es la preocupación fundamental por la educación parvularia. Y es que a todas y todos nos debe generar orgullo que la educación parvularia en Chile esté cumpliendo 160 años, pues estamos teniendo, una experiencia histórica extraordinariamente larga y muy positiva".